

## Les mensonges du gouvernement et de Macron tombent un à un, faisons tomber la réforme!

- X la réforme est indispensable pour sauver le système
  - X la réforme est juste
  - X retraite minimale à 1200€
- X les femmes sont les grandes gagnantes de la réforme
  - $\mathbf{X}$  il n'y a pas d'autre choix possible

Depuis le 19 janvier dernier, nous faisons massivement la démonstration de notre détermination à refuser le projet de réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves, les manifestations mais aussi la pétition en ligne qui a atteint plus d'un million de signatures. Cette force collective a permis de rouvrir le jeu ; maintenant que ce mouvement s'est levé, il est certain que nous pouvons gagner le retrait de ce projet injuste, inutile et brutal!

## Les 64 ans, c'est non! L'allongement des durées de cotisation, c'est non!

## Manifestons massivement le 7 mars!

N'oubliez pas de signer la pétition intersyndicale : « Retraites, non à cette réforme injuste et brutale » sur change.org

Et le mercredi 8 mars sera la Journée Internationale des Droits des Femmes et sera encore un moment pour réclamer un rattrapage des pensions de retraites des femmes.

